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２０１２新潟県フットサル U-23 選抜活動について（ご案内）	 

	 

	 新潟県フットサル連盟では若い世代のフットサルプレーヤーのレベルアップを図るべ

く、U-23 選抜活動を行います。	 

	 今回のご案内は新潟県フットサル連盟加盟・準加盟チーム、PUMA	 CUP 全日本フット

サル選手権新潟県大会参加チーム、全日本大学フットサル大会新潟県大会参加チームに

お届けしております。	 

	 今年度も長野オープン U-23 選抜大会への出場に向けての強化という形で、活動を行

っていく予定です。大会までの期間が短いことから、選考会を行って選手を絞ってから

トレーニングに入るのではなく、練習会としてより多くの選手のレベルアップをはかる

活動の中から選手を選考していくことを考えています。	 

	 また、冬季リーグについても、強化の機会としてとらえ、1/27、2/3 については、大

会参加の形で強化試合を行います。	 

	 尚、U-23 選抜の監督が未定であることから、このような方針はあくまでも技術担当

と事務局との間での考え方であることをご了解ください。監督決定後、諸事が変更にな

る可能性もあることを予めご了承ください。	 

	 各チームから参加を希望する選手について、別紙に記載の上、12 月 20 日（木）まで

に E-mail にて、次ページの連絡先までお送りください。	 

	 尚、活動開始までの選手への連絡はチーム代表者を通して行わせていただきますので、

ご配慮をよろしくお願いいたします。活動開始後は選抜チーム内での連絡体制によるも

のとさせていただきます。	 

	 

	 ◯長野オープン選抜フットサル大会	 

	 	 2013 年２月 9,10,11 日（土、日、月（祝））	 会場未定（長野県）	 

	 

・ 監督	 	 未定	 
・コーチ	 未定	 

・ トレーナー	 未定	 
・ 対象選手	 新潟県フットサル連盟に加盟している 2013 年３月 31 日現在で 23 歳以下
の選手（選考後に加盟することでも可とします）	 

・ 活動計画のうち、確定しているところ	 
１２／２６（水）	 21:00 集合〜（実働２時間程度）於：メイワサンピア	 

	 １／１４（月）	 17:00〜20:00（県トップリーグ。女子選抜練習会後）	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 於：新潟市体育館	 

	 １／２０（日）	 18:30〜21:00（県トップリーグ。女子選抜練習会後）	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 於：新潟市体育館	 



	 １／２３（水）	 21;00〜23:00 於：メイワサンピア	 

	 １／２７（日）	 県リーグ冬季リーグ参加（時刻未定）	 於：新潟市岩室体育館	 

	 ２／	 ３（日）	 県リーグ冬季リーグ参加（時刻未定）	 於：新潟市岩室体育館	 

	 ２／	 ９〜１１	 大会参加	 

	 

※U23 選抜選手としての選考を目指す選手については、原則的に全ての練習会に参加

のこととします。ただし、やむを得ない事由による場合には、考慮しますので、スタ

ッフに申し出てください（参加申込書に所定欄あり）。	 

	 

・ 活動に関わる物品について	 
以下は連盟で準備します	 

・ボール	 	 

・ビブス	 	 

・ラインテープ	 	 

・マーカー、コーン	 

・メディカルキット	 

・スクイズボトル	 	 

	 

その他個人で使用するものは原則、参加選手が準備してください	 

	 

・ 活動にかかる経費は以下を除いて個人負担となりますのでご了承ください	 
大会参加費、遠征時のリフレッシュメント・昼食弁当等、大会時監督経費など	 

	 

・参加希望ご連絡およびお問い合わせ先	 

	 滝澤	 貴光（新潟県フットサル連盟技術担当）	 

	 	 E-mail	 	 jogador5@m19.alpha-net.ne.jp	 

	 	 TEL	 	 	 090-1458-6520	 

	 

	 

※ 新潟県フットサル連盟では、フットサル新潟県選抜、フットサル U-23 新潟県選抜、	 
フットサル女子選抜という３つの選抜強化活動を展開しています。	 

その方法、内容については、望ましい形と現実とのバランスの中で、現状のように

短期的な活動に留まっています。	 

また、活動の拠点も新潟市に偏りがあり、尚かつ平日夜間にも練習会を入れなけれ

ばならない状況にあり、全県から参加していただくことが困難な状況にもあります。	 

	 今後の活動の方法と内容について、皆様からも多くのご意見をいただいております。	 

	 今後も活動の改善に向けて、皆様からのこれまで以上のご協力をよろしくお願いい	 

	 たします。	 


